Eventos

Spains Skills 2015

05/05/2015 09/05/2015

Madrid

El Ministerio de Educación ha convocado las Olimpiadas Nacionales de Formación Profesional SpainSkills 2015, donde participarán todas las Comunidades Autónomas en 22 perfiles profesionales diferentes.

El evento tendrá lugar en el recinto ferial Juan Carlos I Ifema del 5 al 9 de mayo de 2015. Este evento tiene un triple objetivo:

- Dar a conocer a la sociedad en general el nivel de formación que tienen los alumnos y alumnas que cursan Formación Profesional.
- Ser un gran escaparate de la Formación Profesional, donde se podrá verificar que estos estudios tienen el mismo nivel que el resto de los estudios.
- Seleccionar a los representantes de España que acudirán a las Olimpiadas Internacionales de Formación Profesional WorldSkills 2015, que se desarrollarán en Brasil.

En el sector de Automoción se desarrollarán tres perfiles diferentes, los cuales son los que tendrán más competidores /as:

- Tecnología del Automóvil (Electromecánica) 14 competidores/as.
- Carrocería del Automóvil 14 competidores/as.
- Pintura del Automóvil 16 competidores/as.

Cada competidor o competidora representará a una Comunidad Autónoma, un valor añadido del certamen pues cada Comunidad ha tenido que seleccionar a su representante para cada perfil, mediante sus competiciones autonómicas o estableciendo otros tipos de selección.

Como novedad, en esta convocatoria todos los perfiles serán evaluados por técnicos/as de las empresas de cada sector, es decir el jurado estará compuesto exclusivamente por profesionales de cada sector. En las anteriores convocatorias el jurado estaba compuesto por profesores de cada Comunidad, que participaban en cada perfil con el apoyo de los técnicos de las empresas.

La Fundación Compromiso con la Formación Profesional (Comforp) colabora con el Ministerio en la organización y desarrollo de los tres perfiles de Automoción. Las empresas patrocinadoras de la Fundación Comforp proporcionarán los medios para el desarrollo de las pruebas y pertenecerán al jurado de cada perfil, que será coordinado por miembros de la Fundación.

Destacar el esfuerzo que tienen que llevar a cabo las empresas, no solo por el material que pone a disposición del evento, sino además, por los técnicos que tienen que desplazar durante los días que se celebra la competición y el tiempo de dedicación para la preparación de las pruebas.

http://www.femeval.es/asociaciones/fevauto%20valencia/comunicacion/Paginas/Tuesday635 658076396597970.aspx